

## 感想文

平成24年8月24日

(愛知建協)実業高校安全衛生教育

岡崎工業高等学校

今回、サコースカーリュウニアにて午後5  
日間、富士教育訓練センター、や貴重な体験を  
させていただきました。入校してすぐに「小  
型移動式ワレーンの運転」のテキストとともに  
技能講習を受けました。この内容は、高校

へ習ったことを初め、習ってからも多く  
あります。楽しくて興味が湧くものばかりで  
した。次に、実技の勉強をしました。小型移  
動式ワレーンというと、普段、街中で見  
ることの多い重機を理解し使いこなせるよう  
になるために何度もくり返しやりました。講師  
の原田さんに優しく教えていただきまして、  
とてもフレンドリーで原田さんが講師である  
ことを思いました。されば、メンバーの小原  
坂くんが本番へ力を出しきれなく何度もテ

ストミチャレンジをさせていただきました。本当にありがとうございました。そして4日間の中でも印象に残っているのが、朝の体操や、ヨガの練習です。最初は正面、めんどうくにくへいやになど思っていました。しかし、最終日に近づくにつれて、ヨガのすばらしさ、大切さを教えて貰いました。この4泊5日で学んだことを生かし、就職しきからも社会に貢献できる大変になりました。

なりたいと思いました。本当に教育訓練センターに来れよかったですと思いました。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。